Einwohnerinformation

Mai 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

normalerweise würden wir Sie im Zuge einer Einwohnerversammlung über die bald anstehenden Bauarbeiten auf der Hallig Hooge informieren, aus aktuellem Anlass wählen wir allerdings die kontaktlose Form des Schriftverkehrs.

Im Jahr 2014 wurde der Ausbau der Kreisstraße 82 zwischen Backenswarft und Hanswarft überplant und sollte im Laufe des Jahres 2015 gebaut werden. Baulich umgesetzt wurde jedoch lediglich das Brückenbauwerk, für die restlichen Maßnahmen wurden nunmehr die Gelder für das Jahr 2020 bewilligt.

Vorgesehen ist eine Komplettsanierung zwischen der Backenswarft und der Hanswarft, die mit einer Verbreiterung auf dem gesamten Abschnitt auf 4,50 m einhergeht. Ergänzt wird diese Maßnahme um eine Deckenerneuerung von der Hanswarft bis zur Westerwarft und eine Deckenerneuerung vom Fähranleger bis zur Backenswarft. Weiterhin werden für die Gemeinde Hooge einige Straßenabschnitte ebenfalls mit einer neuen Decke versehen.

Im Bereich der Warftverstärkung der Hanswarft werden noch Bauarbeiten bis Anfang Sommer erforderlich sein, weshalb wir vorrangig erst einmal die Deckenerneuerungsmaßnahmen durchführen werden. Als abschließende Maßnahme wird die Komplettsanierung zwischen Backenswarft und Hanswarft durchgeführt.

Als Bauende ist der Oktober dieses Jahres anvisiert.

Im Regelfall können die Baustellenabschnitte über Umleitungsstrecken umfahren werden. Bei der Deckenerneuerung zur Hanswarft ist dieses nicht gänzlich möglich, so dass an dem einen oder anderen Tag eine Vollsperrung erforderlich sein wird. Fahrzeuge müssten dann außerhalb der Baustelle abgestellt werden, eine Mitteilung für die betroffenen Anlieger erfolgt zu gegebener Zeit von der Baufirma. Fußgänger und Radfahrer können – mit der nötigen Vorsicht – die Baustelle passieren.

Bei dem Vollausbau zwischen der Backenswarft und der Hanswarft werden Streckenabschnitte voll gesperrt. Umleitungsstrecken werden eingerichtet. Auf der Backenswarft wird hierfür im Westen extra eine Baustraße hergerichtet, während im Osten der Warft die Arbeiten ausgeführt werden können.

Die bauausführende Firma ist die Fa. SAW GmbH & Co. KG aus Schleswig, Baubeginn wird in der 2.ten Maihälfte sein.

Baustellen fordern von allen Beteiligten immer wieder Kompromisse, nötige Abstimmungen und Kommunikation. Kurze Wege und direkte Abstimmungen vor Ort haben eigentlich immer zu einem vernünftigen Ergebnis geführt. Wir hoffen, dass die Einschränkungen sich in einem überschaubaren Rahmen halten.